

Fecha: 18-06-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Ministro Marcel ante escenario mundial: "Tenemos que estar tranquilos porque nuestra economía está en un pie bastante robusto para enfrentar shocks externos"**

Pág. : 9

Cm2: 302,8

VPE: \$ 148.375

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 Neutra

# Ministro Marcel ante escenario mundial: "Tenemos que estar tranquilos porque nuestra economía está en un pie bastante robusto para enfrentar shocks externos"

Este martes el ministro de Hacienda, Mario Marcel, se reunió y saludó a la nueva directiva de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), encabezada por José Manuel Díaz, en su sede en el centro de Santiago. Tras el encuentro, la autoridad se refirió a la situación mundial y a las expectativas de la economía doméstica.

"Por supuesto que este enfrentamiento entre Israel e Irán es una situación muy preocupante que agrega

incertidumbre a una economía mundial que ya tenía bastante. Los mercados han ido evolucionando de acuerdo a cómo se va viendo la actitud de las partes involucradas, cómo podría evolucionar el conflicto que también tiene el riesgo de incidir sobre los precios del petróleo y de los combustibles. Sigue siendo una situación de mucha inestabilidad e incertidumbre y esperamos que con el correr de los días no sólo por las cuestiones económicas,

sino que por las vidas humanas involucradas se vaya encausando" indicó el ministro.

No obstante, la autoridad recalcó que el escenario internacional contrasta con lo que está ocurriendo a nivel local: "Nuestra economía doméstica se ha ido volviendo más sólida". Recordó que las cifras del Imacec han resultado sobre las expectativas, la inflación en tanto ha estado por debajo de los pronósticos y existe una posi-

ción externa más sólida en cuanto al déficit de cuenta corriente. "Tenemos que estar tranquilos de que nuestra economía se ha ido fortaleciendo con el correr del tiempo, ha ido resolviendo sus desequilibrios, y no lo hizo a costa de los trabajadores de los sectores de menores ingresos. Y hoy día está en un pie bastante robusto para enfrentar shocks externos", recalcó el ministro Marcel.

Como botón de muestra se refirió al avance de Chile

en el Ranking de Competitividad Mundial del International Institute for Management Development (IMD) de Suiza y realizado con el apoyo de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile. En la medición, que considera a 69 países, nuestro país quedó en la posición número 42, una mejora de dos puestos respecto a los años 2024 y 2023, recuperando su nivel prepandemia, y liderando a nivel regional.